

Estimado el Profeta Diario,

Mi nombre es Allysa y hoy le estoy escribiendo una carta sobre la contaminación de nuestras playas y del océano. En esa comunidad, creo que la población contamina nuestras playas demasiado. Es obvio que la población tira su basura en la arena en vez de en las papeleras en la playa. Es posible que la basura contamina el océano cuando el océano se muda a la playa. ¡Temo de que los animales del océano estén en el peligro! La basura contamina el océano y está afectado los animales que están viviendo allí. Ojalá que el Profeta Diaria publique un artículo que informe a la población sobre la basura en las playas. Espero que le artículo informe a la población para que recoja su basura y ayude a limpiar las playas.

Atentamente,

Allysa Corsi